

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

Media information

NO. 177/2022

Volkswagen reorganiza su Departamento de Compras

- **El 1 de enero de 2023, Dirk Große- Loheide pasará a ser de forma efectiva el director de Compras del Grupo dentro del Comité Ejecutivo Ampliado y sucederá a Murat Aksel como responsable de Compras en el Comité Ejecutivo de Volkswagen Turismos**
- **Murat Aksel sustituirá a Stefan Gramse como responsable de Compras y miembro del Comité Ejecutivo de MAN Truck and Bus**
- **Las funciones del Consejo de Compras y TI de Audi continuarán bajo el mando de Dirk Große-Loheide de forma temporal**
- **Oliver Blume, Consejero Delegado del Grupo Volkswagen: “Para una compañía internacional como Volkswagen, es imprescindible mantener una cadena de suministros fuerte para alcanzar el éxito. Esta reestructuración nos hará capaces de reforzar las operaciones de compra a nivel de Grupo y en dos núcleos principales. Dirk Große- Loheide y Murat Aksel, dos coordinadores de renombre y con experiencia en tiempos de crisis, asumirán puestos como responsables para esta importante labor en dos grandes marcas: Volkswagen Turismos y MAN Truck and Bus. Con esta decisión, aseguraremos que la reestructuración estratégica del Grupo avance rápidamente”**

Wolfsburg, 20 de diciembre de 2022 – A principios del próximo año, el Grupo Volkswagen reasignará a los responsables del Comité de Compras del Grupo, además de las marcas Volkswagen Turismos y MAN Truck and Bus. El 1 de enero, Dirk Große-Loheide será parte del Comité Ejecutivo Ampliado de manera efectiva. En dicho Comité, el Grupo gestiona las funciones horizontales de compra y producción, calidad, ventas, diseño y desarrollo. Al mismo tiempo, Große-Loheide asumirá el cargo de responsable de Compras del Comité de la marca Volkswagen Turismos, sucediendo a Murat Aksel, quien pasará a formar parte del Comité Ejecutivo de MAN Truck and Bus de manera efectiva también a partir del 1 de enero de 2023. Aksel sucederá en este cargo a Stefan Gramse, quien pasará a desempeñar otras funciones en Volkswagen. Große-Loheide seguirá supervisando de forma temporal las funciones del Comité de Compras y TI de Audi hasta que se elija a su sucesor. Se prevé que esta reasignación de responsables del Grupo refuerce las operaciones de compra en tiempos volátiles, sobre todo de cara a desafíos venideros.

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT



Murat Aksel



Dirk Große-Loheide

Oliver Blume, Consejero Delegado de Volkswagen, afirma: “Para una compañía internacional como Volkswagen, es imprescindible mantener una cadena de suministros fuerte para alcanzar el éxito. Esta reestructuración nos hará capaces de reforzar las operaciones de compra a nivel de Grupo y en dos núcleos principales. Dirk Große-Loheide y Murat Aksel, dos coordinadores de renombre y con experiencia en tiempos de crisis, asumirán puestos como responsables para esta importante labor en dos grandes marcas: Volkswagen Turismos y MAN Truck and Bus. Con esta decisión, aseguraremos que la reestructuración estratégica del Grupo avance rápidamente”.

Desde enero de 2021, Murak Aksel ha sido miembro del Comité Ejecutivo del Grupo y Jefe de Compras. En estos puestos, asumió gran parte de la responsabilidad en cuanto a la gestión de compra de materiales y de prestación de servicios en el Grupo Volkswagen. Además, también fue responsable de Compras del Comité Ejecutivo de la marca Volkswagen Turismos. En el Comité Ejecutivo Ampliado, creado en 2022, Aksel y su equipo gestionaron la organización de compras de las marcas y regiones. Mientras que Aksel sucederá a Stefan Gramse en el Comité Ejecutivo de MAN Truck and Bus, este último desempeñará otro puesto de importancia en el Grupo Volkswagen. Para Aksel, pasar a formar parte de MAN Truck and Bus le permitirá volver al sur de Alemania, el que fue su lugar de trabajo durante muchos años y donde ocupó puestos ejecutivos para el Grupo BMW entre 2009 y 2017.

“En nombre de todo el Comité Ejecutivo, me gustaría agradecer a Murat Aksel por su duro trabajo en el departamento de Compras del Grupo y en la marca Volkswagen”, señaló Oliver Blume. “En tiempos excepcionalmente duros, Murat ha sentado las bases de esta reasignación de puestos estratégica en el departamento de Compras. Ahora continuará desempeñando este rol en MAN Truck and Bus. En este proceso, deja tras de sí 25 años de experiencia en la gestión de la cadena de suministro internacional en la industria automovilística”.

“Una de las funciones principales que realizará Aksel en MAN será estabilizar aún más la cadena de suministro de la compañía, la cual aún se ve afectada por la continua y delicada situación de la fabricación de camiones para vehículos comerciales pesados”, añadía Blume. El Comité Ejecutivo también agradeció a Stefan Gramse sus logros. Stefan reestructuró el departamento de Compras

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

en MAN Truck and Bus, lo que representa un gran hito para la transformación de la compañía, además de liderar el equipo de crisis en tiempos de Covid-19 y el Grupo de Trabajo Ucrania en MAN.

Dirk Große-Loheide ya supervisó anteriormente (entre octubre de 2019 y abril de 2020) las funciones del Comité de Compras de la marca Volkswagen Turismos. En sus futuros roles como responsable de Compras en el Comité Ejecutivo de Volkswagen Turismos y como miembro del Comité Ejecutivo Ampliado, también supervisará las operaciones de compra de las marcas y regiones. Große-Loheide seguirá supervisando de forma temporal las funciones del Comité de Compras y TI de Audi hasta que se elija a su sucesor.

“Con Große-Loheide, hemos ganado, tanto en la marca como en el Grupo, otro experto en compras con experiencia internacional para esta función tan importante y estratégica. Große-Loheide ya ha demostrado anteriormente su efectiva capacidad de gestión de compras en Audi, Volkswagen Turismos y en el Grupo Volkswagen. Su función será estabilizar aún más las cadenas de suministro en estrecha colaboración con los proveedores, para permitir la entrega de productos a nuestros clientes de la manera más rápida posible. Continuará rigurosamente el camino emprendido por Murat Aksel y su equipo, que implica preparar estratégicamente la función de adquisiciones en su conjunto en las marcas y regiones para los desafíos del futuro”, dijo Oliver Blume.

Dirk Große-Loheide comenzó su carrera en Volkswagen en 1990, en Wolfsburg, donde se dedicó a la compra de maquinaria. Asumió el puesto de responsable de Compras y Producción del Comité Ejecutivo de Volkswagen Turismos en 2007. Große-Loheide se unió a MAN en 2017 como miembro de su Comité de Compras y, al mismo tiempo, se convirtió en el responsable de Compras de la compañía que se conoce a día de hoy como TRATON GROUP, formada por MAN, Scania y Volkswagen Truck and Bus. Pasó a ser director de Operaciones de Compras del Grupo en abril de 2019. El 1 de octubre de 2019, fue nombrado miembro del Comité Ejecutivo de Volkswagen Turismos, puesto en el que se encargó de la supervisión de las operaciones de compra. El 1 de abril de 2020, también ocupó el puesto de responsable de Operaciones de Compras y TI en el Comité Ejecutivo de Audi.

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT



Volkswagen Group Communications | Responsable de Comunicaciones Globales del Grupo

Contacto Nicole Mommsen

Teléfono +49 5361 / 9-26655

E-mail nicole.commsen@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Volkswagen AG

Comunicación Corporativa | Responsable de Comunicaciones sobre Personal y RRHH

Contacto Aleksandra Bakir

Teléfono +49-5361 9-97117

E-mail aleksandra.bakir@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Sobre el Grupo Volkswagen:

El Grupo Volkswagen, con sede en Wolfsburg, es uno de los principales fabricantes de automóviles del mundo y el mayor fabricante de Europa. El grupo incluye diez marcas principales de siete países europeos: Volkswagen Turismos, Audi, SEAT, Cupra, ŠKODA, Bentley, Lamborghini, Porsche, Ducati y Volkswagen Vehículos Comerciales. El porfolio de turismos incluye desde coches pequeños hasta vehículos de lujo. Ducati ofrece motocicletas. En el sector de los vehículos comerciales ligeros y pesados, la gama de productos incluye desde pick-ups hasta autobuses y camiones pesados. En todo el mundo, alrededor de 672.800 empleados se dedican a la producción, participan en servicios relacionados con el automóvil o trabajan en otras áreas de negocio. El Grupo Volkswagen ofrece sus vehículos en 153 países.

En 2021, las entregas mundiales de vehículos del Grupo ascendieron a 8,9 millones (2020: 9,3 millones). La facturación del Grupo en 2021 ascendió hasta los 250.200 (2020: 222.900) millones de euros. Los beneficios después de impuestos en 2021 fueron de 15.400 millones de euros (2020: 8.800 millones de euros).
